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◇５年生の崎田楓さんが、郷ノ浦幼稚園の子
供が落としていた手作りの名札を拾って届
けてくれましたので「１」

◇研究授業
１０月 ４日（月）５年１組、算数
１０月１８日（月）４年１組 体育
１１月１０日（水）２年２組 算数
で、子どもたちが、素晴らしい学習の様子
を見せましたので「３」

◇１１月１９日（金）学校訪問で、全学級の
子供たちが学習を頑張りましたので「１」

今回の合計は「１４」。これを前回の「１２５」に加えて、メーターは、一気に
「１３９」になりました。
今回も紙面の都合でお知らせできなかった分がまだまだあります。次号では、

どこまで伸びているでしょうか？ 皆さん、楽しみにしていてください！

◇ごはんお米とわたし作文・図画コンクール
「図画の部」
県知事賞：３年 牧山空未さん で「１」

◇おいしいよ！食べようながさき県産品
図画コンクール「中学年の部」
優秀賞：４年 松木 陽和さん で「１」

◇壱岐市人権書道コンテスト
優秀賞：３年 土井 知希さん

４年 日髙 亜咲さん
５年 土谷 安澄さん
５年 高尾 怜衣さん で「４」

◇長崎県読書感想文コンクール
県最優秀賞：１年小鉢美空さん で「１」

◇１１月７日（日）
ピアノ発表会で、ピアノを習っている人達
が素晴らしい演奏を発表しましたので「１」

◇１１月１３日（土）
ＪＡグリーンカップで、
女子バレーボールチームが３位になりました
ので「１」
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＜11月＞
25日（木）：持久走記録会前

健康診断（1、2、3年）
26日（金）： 〃 （4、5、6年）
29日（月）：全校朝会「聞かせて先生」

＜12月＞
1日（水）～3日（金）

：修学旅行（6年生）
2日（木）：チャレンジ検定②
6日（月）：読み語り

：代表委員会
7日（火）：全校体育（持久走）
10日（金）：持久走記録会・学級懇談会
12日（日）：もちつき会（5年PTAレク）
14日（火）：豆腐づくり（3年PTAレク）
15日（水）：支部児童会・集団下校
24日（金）：第２学期終業式
25日（土）～1月7日（金）冬休み

＜令和４年1月＞
11日（火）：第３学期始業式

主な行事予定

※上記の内容は、あくまで現時点で
の予定であり、変更になる場合が
あります。 40
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Ａくんの姿を見て思うこと！

「おはよう」と言っても、挨拶は返ってこなかった。
試しに、一度、敢えて私から挨拶をしなかったら、そのまま黙って通り過ぎていった。

↓
「おはよう」と言うと、「こんにちは」という挨拶が返ってきた。

↓
「おはよう」と言うと、小さな声で「おはよう」と挨拶が返ってきた。

↓
「おはよう」と言うと、大きな声で「おはよう」と挨拶が返ってきた。

↓
「おはよう」と言うと、大きな声で「おはようございます」と挨拶が返ってきた。

↓
目が合って、私が「おはよう」と言う前に、「おはようございます」と挨拶をする

ことができた。
↓

私が反対方向を向いていて、Ａくんが歩いてきていることに気づかなくても、私の
背中の方から、「おはようございます」と大きな声で挨拶をすることができた。
しかも、挨拶をする場所は、日に日に遠いところからできるようになっていった。

↓
今、Ａくんの挨拶の声が聞こえない日はない。

Ａくんの姿を思い浮かべながら、今や、元気の良さでは、もしかすると№１と思え
るような挨拶ができるようになったＡくんの、挨拶が上手になっていった過程を振り
返ってみました。
そして、Ａくんが、どうしてこのように挨拶ができるようになっていったのかを考

えてみたのです。

すると、そこには、本人に対する「どうして挨拶をするのか」という意義を教えた
り、「だから挨拶はするんだよ」という働きかけや指導をしたりしたこと、その子の
周囲の子供たちの、すすんで挨拶をするという姿があることに気づきました。実際、
この学級の子供たちは、とても気持ちの良い挨拶をするのです。

一昔前のような、顔見知りがほとんどの、非常に狭い世界で過ごしていける時代だ
ったならば、別に挨拶はなくても通用したかも知れません。しかし、子供たちが将来
生きていく時代は、そのような狭い世界ではありません。場合によっては、日本中や
世界中の知らない人々と関わりながら仕事をしなくてはならないのです。しかも、そ
の仕事は、自分一人で完結させることは、ほぼありません。どれだけＡＩの時代にな
ったとしても、人の役割があり、どのような形であれ、人との関わりはあるのです。

このように考えると、挨拶は、子供たちが、将来、一社会人として生活していく時
に欠かせない貴重な技術であることがわかります。だからこそ、子供たちには、気持
ちの良い挨拶ができる力を身に付けさせたいのです。

これからも、学校でも、家庭でも、挨拶への働きかけや声かけを続けていきたいも
のです。それを続けることで、挨拶は気持ちよくするものだ、挨拶はして当たり前だ
という空気をつくっていきたいのです。まずは、学校や家庭で。そして、それが、校
区全体に広がっていった時、その空気の中で、本校の子どもたちの挨拶は格段に向上
していくと思っています。
そのような日を夢見て、学校でも取組を続けていきます。保護者の皆様、地域の皆

様、これからもご協力をよろしくお願いします。
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給食費は、必ず納入を！

給食費の未納がまだまだあります。給
食費は必ず納めるようにしてください。
未納が長期に渡りますと、文書による

催促、家庭訪問による催促等、所定の手
続きを経ても納入がない場合は、裁判所
を通した手続きにより、納入（強制執行
を含む）していただくことになります。
未納の場合は、納入催促状を配付しま

す。催促状が届いたら、必ず、そして、
すぐに納入してください。

時程は以下の通りです！
既に11月18日付け文書でお知らせ済みです。

◇持久走記録会
13:00～13:45 １、２、３年
13:45～15:00 ４、５、６年

◇学級懇談会
15:00～15:35 １、２、３年
15:45～16:20 ４、５、６年

※雨天時は15:00～ 学級懇談会のみ
実施します。
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１０月１８日（月） 代表委員会
読書量を増やす取組について話し合いました！

２学期の課題の一つであった「たくさん本を読む」ということにつ
いて、子供たち自身がアイデアを出し合って話し合う代表委員会を
行いました。
学級の代表の子供たちは、自分の学級で話し合ったことを積極的

に発表し、話し合いました。こうして決まった全校での取組に、子供た
ちは、今、取り組んでいます。

１０月２１日（木） １年生 芋掘り

大きなお芋がたくさん。豊作に１年生も喜びました！

ＪＡ武生水地区青年部の皆様の全面的なお力添えにより、この
日、芋掘りをすることができました。

大変ありがたいことに、大きなお芋がたくさん採れる大豊作で、学

童農園は、子供たちの笑顔と歓声でいっぱいになりました。

子供たちにとっては、とても貴重な経験です。ＪＡ武生水地区青年

部の皆様、本当にありがとうございました。

１０月２１日（木） スマイル班遊び
たくさんの学年の違う友達と楽しく活動しました！

新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のために、延期や、

実施してもいろいろ制限しての活動が続いていたスマイル班遊びも、
少しずつ本格的に行えるようになってきました。
いつもと違って、いろいろな学年の友達と遊ぶ活動は、子供たち

にとっても楽しみの一つになっています。

１０月２８日（木）～２９日（金） ５年生 宿泊学習
２日間、たくさんのことを体験し、楽しみ、学びました！

新型コロナウイルス感染症の影響で延期になっていた、５年生
の宿泊学習を、やっと実施することができました。この行事を楽しみ
にしていた５年生にとっても、念願が叶った日になりました。
５年生の子供たちは、ほぼすべてのプログラムにおいて、とてもよ

い学習や体験の態度を見せました。特に、キャンドルの集いは、と
ても感動的なものになりました。
２日間を通じて、壱岐出会いの村のスタッフの皆様には、大変お

世話になりました。ありがとうございました。

１０月２９日（金） ６年生 ７校交流会
他の小学校の６年生の皆さん、４月から、よろしくお願いします！

来年４月から、郷ノ浦中学校で一緒に学ぶことになる、郷ノ浦町
内７つの小学校の６年生が一緒に活動を行う「７校交流」を行いまし
た。
子供たちは様々なレクリエーションを楽しみながら、交流を深めま

した。
考えてみれば、この中に、一生の友達になる人がいるかもしれな

いのです。だからこそ、出会いを大切にして欲しいと思っています。
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１０月２１日（木） ５年生 稲刈り
稲刈りは楽しいけど、難しい！ＪＡ青年部の皆様、ありがとうございました！

１年生の芋掘りを行った日の午後には、５年生が稲刈りを行いました。
多くの子供たちが初めての経験だったのですが、予定よりも大幅

に時間がかかってしまう中、稲刈りや、その後の稲を束ねる作業等が
簡単にはできないことを学ぶことができました。
ここでも、ＪＡ武生水地区青年部の皆様には、田作りから、途中の

管理、今回の稲刈りまで、大変お世話になりました。また、今年度も
田を貸していただいた川上様にも感謝の気持ちでいっぱいです。皆
様、本当にありがとうございました。
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１０月２４日（日） 壱岐市フットサル大会（３，４年生）
たくさんの子供たちがチャレンジしました！

新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度は開催できなかっ

たこの大会に、本校の３、４年生がたくさん挑戦しました。今回出場し
た、どのチームも、勝利を目指して一生懸命頑張りました。

引率や応援いただいた保護者の皆様、そして、監督をお引き受け
いただいた保護者の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。

１０月１８日（月） ４年１組 体育の公開授業
４年１組の子供たちが、体育の時間の頑張りを公開しました！

４年１組の子供たちが、壱岐市教育研究会体育部会の公開授業
で、たくさんの他校の先生方に、体育のポートボールの学習を見ても
らいました。
子供たちの学習に向かう一生懸命の姿勢等に対して、とても頑張

っているという声をいただきました。


